

viernes, 19 de mayo de 2023

# D.<sup>a</sup> Inmaculada Casal Llamas

## Medalla de Oro de la Provincia

Inmaculada Casal es una profesional de los medios de comunicación, una periodista 'todoterreno' que sitúa siempre en el centro del mensaje al personaje, aportando al espectador aquello que suma, desde la honestidad y el buen hacer, por lo que recibirá la Medalla de Oro de la Provincia.



La periodista nació en Barcelona en 1964, aunque su familia vuelve a Sevilla siendo ella aún una niña, por lo que es catalana de sangre pero andaluza de corazón. Lleva más de treinta años en el mundo de la comunicación, con una impecable trayectoria.

Casal se licencia en Periodismo, por la Facultad de Ciencias de la Información de la Universidad Complutense de Madrid, cuando surgen unas pruebas en Televisión Española, en el Centro

Territorial de Andalucía, a las que se presenta y en las que la eligen, por lo que a sus 21 años estaba ya presentando un programa diario en la Segunda Cadena, 'Andalucía Junta'.

En 1990, aprueba la oposición que le abre la puerta de Canal Sur, ella es una de las primeras periodistas de su televisión, y desde entonces es redactora fija en los Servicios Informativos de la cadena autonómica andaluza. Un medio, en el que ha presentado informativos, ha cubierto información de tribunales, Casa Real y política. Informó a diario de la Expo 92 y su impulso como cronista de sociedad viene de la mano de la boda de la Infanta Elena en Sevilla, en 1995.

Entre 1997 y 2009 presenta 'Contraportada', que se incorpora a la parrilla de sobremesa de Canal Sur como suplemento de sociedad a las Noticias y a los Deportes. Tras su finalización, Inmaculada Casal continúa en las noticias sociales de los informativos y su siguiente programa, en 2010, fue 'De lujo', monográficos documentales biográficos de figuras conocidas, como la duquesa de Alba, el recientemente fallecido Antonio Gala, Curro Romero o José Mercé.

Ha producido y dirigido el programa 'Contigo' e incluso especiales de Feria y es un rostro conocido, que sale a la calle micrófono en mano para hacer reportajes y directos. En la actualidad, es jefa de Sociedad en la televisión autonómica andaluza. 'Para mí es un orgullo trabajar en una televisión andaluza y pública', ha dicho en muchas ocasiones.

Periodista de raza, todo terreno, le gusta estar informada de todo lo que sucede en cualquier ámbito. Lo suyo es estar detrás y delante de las cámaras, aunque, como ella misma advierte, 'con humildad, no como protagonista. Nunca me ha gustado ser el centro de la noticia'.



'Siempre he dicho que he puesto la misma pasión en irme a la calle con un micrófono que a hacer una entrevista. Los periodistas influimos en la forma que tiene la gente de ver la vida. Podemos encumbrar a alguien o destruirlo con dos palabras. Soy feliz haciendo información y donde me pongan', asegura Casal.

El pasado 28 de enero se le hacía entrega del galardón 'Flamenca con Arte 2023', que otorga anualmente la diseñadora Ángeles Verano, como antesala a las pasarelas flamencas y ferias desarrolladas en Andalucía, a quienes promocionan la moda flamenca y andaluza.